

# *Piratas atracan y Huracanes sostienen ráfagas en béisbol cubano*

---



La Habana, 4 feb (PL) Los Piratas de Isla de la Juventud consumaron la barrida ante los actuales monarcas Alazanes de Granma, mientras los Huracanes de Mayabeque alargaron su estancia en la cima del principal torneo beisbolero de Cuba.

En un giro poco esperado de la historia, los filibusteros cumplieron su designio en terreno conocido, al jugar como local en el estadio Cristóbal Labra, y vencieron 1-0 a los granmenses, gracias a la labor monticular del abridor Dorvis Navarro y el relevista Kendry Hernández.

Delante de un público colmado de emoción, Navarro (1-1) estuvo inmenso durante siete capítulos completos, al no permitir carreras, soportar apenas un imparables y regalar dos boletos versus una de las alineaciones ofensivas más consolidadas del campeonato.

El epílogo del choque también encontró a otro héroe en la figura de Hernández (dos), quien se anotó su segundo duelo salvado luego de protagonizar dos entradas perfectas, pues ningún oponente tocó almohadillas cuando sus spikes tocaron la tabla de lanzar.

Aunque no logró su propósito, el pitcheo de los Alazanes resultó un digno rival, con actuaciones destacables de César García (0-2, 6.0, 1C, 6H, 4K, 5BB), Kelbis Rodríguez (0.2, 1BB), Miguel Paralelo (0.1) y Carlos Santana (1.0, 1H).

El único bateador capaz de anotarse dos imparables fue el inicialista Aquimo Jiménez (4-2); sin embargo, los aplausos más potentes recayeron en el jardinero Leonardo Urgellés, quien impulsó la última raya del encuentro.

Asimismo, Mayabeque volvió a superar a Ciego de Ávila (3-0) para ratificar que va en serio en la lid, tras el certero dominio de Marlon Vega (2-0, 3.2, 0C, 2H, 2K, 2BB), al tiempo que el revés terminó en la hoja de servicios de Fernando Betanzos (0-1, 5.2, 3C, 4H, 3K).

En otros resultados en el cierre de las terceras subseries particulares, Leones de Industriales noqueó 19-8 a Cachorros de Holguín, Vegueros de Pinar del Río derrotó 9-8 a Indios de Guantánamo y Avispas de Santiago de Cuba venció 6-1 a Cazadores de Artemisa.

También salieron por la puerta ancha Elefantes de Cienfuegos y Leñadores de las Tunas sobre Toros de Camagüey (5-4) y Azucareros de Villa Clara (10-7), respectivamente, mientras el desafío Cocodrilos de Matanzas-Gallos de Sancti Spiritus fue suspendido por casos positivos a la Covid-19 en las filas del último plantel mencionado.

Así, Mayabeque (6-1) lidera la tabla de posiciones, por delante de Santiago (6-2), Matanzas (6-2), Ciego de Ávila (5-3), Pinar (5-3), Isla (5-3), Villa Clara (4-3) e Industriales en los ocho puestos que dan acceso a los playoffs del certamen, cuya voz de “a jugar” se escuchó el pasado 23 de enero

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/285049-piratas-atracan-y-huracanes-sostienen-rafagas-en-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**